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Заметно похолодает

Пил? Плати!
Каждый день в сургут-
ском медвытрезвителе 
«приходят в себя» по-
рядка 30 человек.
С каждого за медицин-
ские услуги взыскива-
ется плата в размере 
200 рублей. Плюс 
штраф от 100 до 500 
рублей за нарушение 
ст. 20.21 КоАП РФ «По-
явление в обществен-
ных местах в состоянии 
опьянения».

Как отмечает начальник 
медицинского вытрезвителя 
УВД по г. Сургуту Роман Опа-Роман Опа-
насюк,насюк, в последнее время 
оплачивают свое «отрезвле-
ние» далеко не все граждане:

- Бывает, 
что звонит же-
на задержан-
ного, жалует-
ся, что тот не 
работает, а 
она его пребы-
вание в мед-
вытрезвителе 
оплачивать не 
хочет. Но платить все рав-
но надо. Ведь иначе неупла-
та может грозить штрафом в 
двойном размере или адми-
нистративным арестом до 
15 суток. 

Правда, иногда в число 
должников попадают и со-
знательные горожане. Де-
ло в том, что квитанцию об 
оплате штрафа и медицин-
ских услуг надо приносить в 

медвытрезвитель или в от-
деление административной 
практики МОБ, но об этом 
помнят не все. 

Штрафы и услуги мед-
вытрезвителя в этом году 
оплатили пока порядка 36 
процентов клиентов. Это на 
несколько процентов ниже, 
чем год назад.

Наталья Быкова

В Сургуте вскоре 
появится еще один 
музей - газеты «Сургут-
ская трибуна». Орга-
низовать его решил 
коллектив редакции в 
канун 75-летнего юби-
лея издания, который 
газета отметит после-
завтра.

- Пожалуй, сегодня в на-
шем городе нет ни одного то-
вара, продукта столь почтен-
ного возраста. «Сургутская 
трибуна» - не просто газета, 
а летописец истории города. 
Поэтому в создаваемом му-
зее вместе с историей газе-
ты горожане будут иметь уни-
кальную возможность про-
следить всю историю Сур-
гута, - говорит генеральный 

«Сургутская трибуна» создает музей
директор газеты «Сургутская 
трибуна» Анатолий Вац.Анатолий Вац.  

Коллектив старейшей га-
зеты округа обращается к 
читателям с просьбой по-
мочь в оформлении экспо-
зиции музея. Так, например, 
не сохранилось ни одного 
номера газеты «Организа-
тор» - под таким названи-
ем «Сургутская трибуна» вы-
ходила в 1934 году. Если у 
кого-то имеются старые но-
мера газеты, подписные 
квитанции, уникальные фо-
тографии и все, что как-то 
связано с «Сургутской три-
буной», приносите их в наш 
отдел подписки и доставки. 
Ваши экспонаты с указани-
ем имен дарителя займут 
почетное место в музее!

Александр Данилов

той осенью было 
много разгово-
ров о глобальном 

потеплении. «СТ» даже че-
рез «горячую линию» при-
шлось разъяснять, что ны-
нешняя погода не выхо-
дит за пределы климати-
ческой нормы. К примеру, 
27 октября 1997 года бы-
ло зафиксировано +11 по 
Цельсию.

Но пересуды не утиха-
ли. Дело дошло до того, что 
появились слухи о том, что 
этим летом предположи-
тельно с юга России в Сур-
гут мигрировал «знаковый 
человек», которому сужде-
но оказать заметное вли-
яние на всю последующую 
д у х о в н о - н р а в с т в е н н у ю 
жизнь города. Мол, са-
ма природа радуется при-
шельцу, оказывая ему ла-
сковый прием.

Шутки шутками, но за 
окном белые мухи уже ле-
тают вовсю. На днях Рос-
гидрометцентр «обрадо-
вал» - предстоящая зима 
будет холоднее предыду-
щей. В Сургуте, по данным 
Gismeteo, плюсовая темпе-
ратура продержится счи-
танные дни. А вот сегодня 
заметно похолодает, и дня 
три температура воздуха 
будет колебаться на отмет-

ке от -4 до –7.
24 октября ртутный 

столбик опустится уже до 
–11. Можно предположить, 

что к концу октября уляжет-
ся устойчивый снежный по-
кров. Так что коммуналь-
ным службам города нужно 

Демократии
маловато
на выборах

Координатор сур-
гутского городского 
отделения ЛДПР Вера 
Иванишина назвала 
прошедшие выборы 
недемократическими.

Она объяснила это низ-
кой явкой избирателей:
– Семьдесят процентов 
избирателей не ходят 
на выборы, не доверя-
ют выборам и являют-
ся  протестным электо-
ратом. А это уже неде-
мократические выборы. 
Имеются нарушения и 
в ходе осенней предвы-
борной кампании.

Игорь Бурмасов

быть в боевой готовности, 
а автолюбители должны  
заблаговременно позабо-
титься о личном транспор-
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те и сменить летнюю «обу-
вку» на зимний вариант.

Григорий Горяев
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Задолженность. 
Скрытая
Первый заместитель 
председателя Прави-
тельства Югры Наталья 
Западнова обозначила 
проблему скрытой 
задолженности по зар-
плате в Сургуте.

Она отметила, что коли-
чество предприятий, име-
ющих задолженность, 
длительный срок не ме-
няется. Замглавы Сургута 
Роман МарковРоман Марков пояснил, 
что реальная цифра за-
долженности по зарпла-
те в городе составляет 
всего 5 млн. рублей. Ра-
нее она варьировалась 
на уровне 15 миллио-
нов. Осталось всего семь 
предприятий - должников 
по зарплате. Выявляют 
должников инспекция по 
труду и прокуратура, а не 
администрация города.

Андрей Нестеров
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На прошлой неделе 
появилось сообщение о 
том, что наш президент 
Дмитрий Медведев поже-
лал, чтобы во всех субъек-
тах Федерации появились 
его общественные прием-

ные, наподобие и не хуже приемных председателя 
партии «Единая Россия» Владимира Путина.

Губернские власти отреагировали на пожелание хо-
зяина Кремля споро и, как писал классик, притрепетно. 
В считанные дни были найдены подходящие помещения 
для приемных во всех столичных городах Уральского фе-
дерального округа. В Екатеринбурге под новое и главное 
присутственное место отвели целый особняк XIX века, в 
традициях милой старины, когда присутственные места 
были самыми красивыми и самыми большими здания-
ми. 

Ханты-Мансийск потрафил президенту по-своему. Об-
щественная приемная Дмитрия Медведева будет нахо-
диться в Доме журналиста по улице Комсомольской в со-
седстве с редакцией окружной газеты «Новости Югры», 
одноименным издательским домом и кабинетами чинов-
ников департамента информационной политики.

Примечательно то, что из окон Дома журналистов вид-
ны офис «Единой России» и приемная Путина. Вольно 
или невольно, но таким образом еще раз подчеркнута 
лояльность нашего округа двуединому управленческому 
альянсу российской власти. Знают чиновники, что дела-
ют. В сегодняшних условиях подобные элементы полити-
ческого декора лишними не бывают, тем более, если они 
хорошо продуманы и удачно исполнены.

Анатолий Зимогор 

В ДТП погиб начальник отделения по расследо-
ванию преступлений на территории ГОМ-4 след-
ственного управления при УВД по г. Сургуту Юрий 
Пивоваров.

Как нам рассказали в пресс-службе УВД по г. Сургу-
ту, авария произошла 16 октября около 9 часов утра на 
485-м км автодороги Тюмень – Ханты-Мансийск. Грузо-
вик МАЗ под управлением водителя 1973 г.р. выехал на 
«встречку»... Юрий Пивоваров в тот момент ехал на авто-
мобиле «Тойота-Королла» в отпуск с женой. Избежать стол-
кновения не удалось. Юрий Владимирович от полученных 
травм скончался на месте ДТП. Его жена госпитализиро-
вана с ушибами. У пассажира МАЗа – диагноз «ситуаци-
онный невроз».

Напомним, что Юрий Пивоваров служил в органах внутрен-
них дел с 1984 года. С августа 1990 года - оперуполномо-
ченный ОУР ГОМ-3 УВД Сургутского горрайисполкома. В 
1991 году переведен на должность следователя СО УВД г. 
Сургута и Сургутского района. С ноября 2007 года по на-
стоящее время занимал должность начальника отделения 
по расследованию преступлений на территории ГОМ-4 СУ при 
УВД по г. Сургуту. 

Ирина Пантелеева

Смерть на трассе

Массовых увольнений в ближайшие месяцы в 
Сургуте не ожидается, а слухи по поводу очеред-
ной волны сокращений, якобы грозящей накрыть 
город в конце октября и в ноябре, – ложные. Об 
этом сообщает информационно-аналитическое 
управление городской администрации со ссылкой 
на экспертов центра занятости.

В сообщении говорится, что в целом ситуация с безра-
ботицей в городе на сегодняшний день стабильная и по-
прежнему свободных вакансий больше, чем безработных. 
Почему число безработных при этом не уменьшается, спе-
циалисты центра занятости объясняют тем, что многие 
граждане не желают работать за низкую зарплату, их боль-
ше устраивает получение пособия по безработице, макси-
мальный размер которого 7 тыс. рублей в месяц.

Дмитрий Карелин

Массовых сокращений не будет

Чиновники администра-
ции Сургута сражены 
недостойным поведе-
нием своего, теперь 
уже бывшего коллеги 
начальника отдела му-
ниципального земель-
ного контроля департа-
мента имущественных и 
земельных отношений 
Евгения Крылова. 

Накануне сайт «К-ин-
форм» красочно описал и 
подтвердил документаль-
но при помощи видеосъ-
емки, как упомянутый чи-
новник, отдыхая в «Акви-
лоне», устроил скандал, не 
хотел рассчитываться за 
выпитое и съеденное, да 
еще угрожал охранникам 
всяческими неприятностя-
ми и карами, размахивая 
служебным удостоверени-
ем. Сотрудники вневедом-
ственной охраны отправи-
ли буяна в ГОМ-2 для даль-
нейших разбирательств.

Случай, надо сказать, во-
пиющий. Поведение г-на 
Крылова не вписывается 
не только в рамки кодекса 

ну и ну!

Опозорил…

поведения муниципально-
го служащего, но и в обще-
принятые моральные нор-
мы. Чиновник оскорблял 

Из приемной департамента имуще-
ственных и земельных отношений нам 

сообщили, что Евгений Крылов на мо-
мент скандала уже не числился работ-
ником администрации. Утром в пятни-
цу он написал заявление об увольнении по 
собственному желанию в связи с перехо-
дом на другую работу (в какую-то юриди-
ческую службу, правовое агентство, что 
ли?). Нам представляется более правдо-
подобной другая версия: заявление было 
подписано задним числом, после того как 
случился скандал. Кстати, к этой версии 
склоняются и сами чиновники, правда, ра-
ботают они не в ДИиЗО, а в других депар-
таментах.

Эксперт от Сургутско-
го госуниверситета 
принял участие во 
всероссийском откры-
том форуме «Обще-
ственные инициативы 
для мира и развития», 
который недавно 
прошел в столице 
Карачаево-Черкесии.

- Форум «Обществен-
ные инициативы для мира 
и развития» инициирован 
фондом «Новая Евразия» 
и поддержан Обществен-
ной палатой РФ, сообща-
ют на сайте СурГУ. Из при-
глашенных гостей кроме 
представителя Сургутско-
го госуниверситета – про-
ректора по внеучебной ра-

Сургут поделился секретом 
дружбы народов с Кавказом

боте СурГУ Алексея Саль-
кова в северо-кавказском 
форуме приняли участие 
ученые-политологи и соци-
ологи из республики Ма-
рий Эл, Карелии, а также 
из Костромы и Екатерин-
бурга.

Участники встречи об-

суждали возможности по-
строения гражданского об-
щества в России с учетом 
того, что население нашей 
страны многонационально 
по своему составу.

По словам заведующе-
го кафедрой политологии 
СурГУ Михаила Мартынова,Михаила Мартынова, 
проблема межэтнического 
согласия - одна из насущ-
ных, которые нашей стране 
предстоит решить на пути 
к построению гражданско-
го общества. Для этого, по 
мнению ученого, всем рос-
сиянам необходимо осо-
знать себя, прежде всего, 
россиянами, а не предста-
вителями каких-либо на-
циональностей. Так, про-
веденный среди студен-
тов СурГУ опрос показал, 

что большинство учащих-
ся осознают себя в пер-
вую очередь русскими, та-
тарами, осетинами и т.д.,и 
только потом гражданами 
России.

- Это нехороший сим-
птом, - считает Михаил 
Мартынов.

Другое исследование, 
проведенное в молодеж-
ной среде Сургута, пока-
зало, что националистские 
взгляды в последнее вре-
мя получают все большее 
распространение среди 
интеллектуальной молоде-
жи. Приверженцы нацио-
нализма нередко встреча-
ются и среди успевающих 
студентов вузов.

Дмитрий Карелин

(и как!) журналистов, со-
трудников «Аквилона», ока-
зал физическое сопротив-
ление представителям вла-
сти, за что, скорее всего, 
и будет наказан. Агентство 
«К-информ» сообщило: в от-
ношении Евгения Крылова 
возбуждено уголовное дело 
по статье, грозящей пятью 
годами лишения свободы. 

Больше всего работников 
администрации возмутило 
то, что их коллега бравиро-

вал служебным положением 
и служебным удостоверени-
ем. Как признались некото-
рые чиновники, они прак-

тически никогда не пользу-
ются этими документами. 
Если выступают в роли про-
веряющих, то надобности в 
этом нет, их и так знают в 
лицо; если занимаются де-
лами личными в свободное 

от работы время, то удосто-
верения прячут от греха по-
дальше. Мало ли чего может 
случиться, потом позора не 
оберешься.

В узких кругах известен 
случай, когда высокопостав-
ленному сургутскому чинов-
нику пришлось откупаться 
приличной суммой от мо-
сковских гаишников, на пу-
стом месте сфабриковавших 
против него административ-

ное дело. Можно было, ко-
нечно, защищаться и дру-
гими способами, провести 
дополнительное расследо-
вание, попытаться доказать 
свою невиновность в суде, 
но достаточно, чтобы ин-
формация о «прегрешении» 
попала в СМИ, чтобы нане-
сти серьезный урон имиджу 
и администрации Сургута, и 
городу. Потом оправдывай-
ся не оправдывайся - в гла-
зах большинства населения 
все равно будешь выглядеть 
преступником. По этой при-
чине чиновник решил не ис-
кушать судьбу и не подстав-
лять своих коллег.

Совсем по-другому вел 
себя Евгений Крылов. И да-
же если весь этот скандал 
был спровоцирован кем-
либо из недоброжелателей, 
оправдать действия чинов-
ника невозможно. Впрочем, 
в отечественной истории 
случаев безнаказанности 
представителей властных 
структур известно куда боль-
ше, чем торжества справед-
ливости.

Примечательно, инфор-
мация о скандаль-
ном происшествии 
распространилась с 
молниеносной ско-
ростью. Воспользо-
вался ею и сайт «Ура.
ру», на котором в се-
редине дня история 
была описана не ме-
нее красочно, чем на 
сайте «К-информ». 
Однако на следую-
щий день посетители 
«Ура.ру» сообщение о 
делах сургутских най-

ти так и не смогли. Видать, 
кто-то все-таки предпринял 
успешную попытку отмыть 
пятна на мундире и не допу-
стить распространения ин-
формации на бескрайних 
просторах Интернета. Позд-
новато, конечно. Что знают 
два человека, то уже не тай-
на.

Анатолий Зимогор. Фото 
с сайта «К-информ»
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На «ГЛ» дежурила Наталья Быкова.
Наш телефон 22-04-68 работает с 9 до 12 часов.

«Горячая линия» 
слушает...    
К службе в милицииК службе в милиции

готовься заранееготовься заранее
- Знаю, что будущие милиционеры проходят обуче -

ние в вузах МВД. Слышал, что для поступления в эти заве-
дения существуют особые правила... 

Как нам пояснили в пресс-службе УВДпресс-службе УВД по г. Сургуту, 
в образовательные учреждения МВД РФ принимаются 
граждане России в возрасте до 25 лет, имеющие среднее 
(полное)  или общее (среднее специальное) образование. 
Обучение по очной форме продолжается 5 лет. Первые 
два года курсанты проживают в общежитии на террито-
рии института. После четвертого курса студенты проходят 
стажировку и преддипломную практику в УВД в течение 
шести месяцев. Выпускникам вузов МВД РФ присваива-
ются звание «лейтенант милиции», квалификация юриста 
и выдается диплом о высшем профессиональном образо-
вании. 

- Базовым образовательным учреждением для УВД 
по г. Сургуту является Тюменский юридический институт 
МВД России. Конкурсные вступительные экзамены сдают-
ся русскому языку и обществознанию (результаты ЕГЭ), 
истории России (устно) и физической подготовке (норма-
тивы). Выпускникам средних образовательных учрежде-
ний города, желающим поступать в 2010 году в этот или 
другое высшее учебное заведение МВД России, либо в  
военный институт внутренних войск, необходимо заранее 
обратиться в отдел кадров УВД по г. Сургуту для  оформ-
ления личного дела абитуриента.

Без прививок - в детский садБез прививок - в детский сад
- Мы получили путевку в муниципальный детсад. Сей-

час проходим медицинскую комиссию. Участковый педи-
атр говорит, что  если ребенку не сделаны все прививки 
по возрасту, то в приеме в детсад могут отказать. Действи-
тельно ли это так?

Этот вопрос мы адресовали главному педиатру коми-
тета по здравоохранению городской администрации Ни-Ни-
не Пацинской:не Пацинской:

 - Отказать непривитому ребенку в приеме в муници-
пальное дошкольное образовательное учреждение мо-
гут лишь в том случае, если в данном садике наблюда-
ется сложная эпидемическая ситуация по заболеванию, 
вакцинацию от которого ребенок не проходил. То есть ре-
бенка, не привитого от кори, не  примут в учреждение, где 
установлен карантин по кори. В любых других случаях от-
сутствие прививок не является поводом для отказа в при-
еме в детсад. 

Ревущие глушителиРевущие глушители
-  Некоторые водители устанавливают на своих автомо-

билях прямоточные глушители, которые сильно «ревут»  и 
вызывают раздражение. Особенно звуки этих глушителей 
мешают в ночное время. Хотелось бы узнать, какие есть 
меры воздействия в ГИБДД к владельцам таких  машин?

 На серийно выпускаемых транспортных средствах пря-
моточные глушители не устанавливаются. Мало  того, по-
добные изменения в конструкцию транспортного сред-
ства не имеют официального одобрения, поэтому госу-
дарственный техосмотр  эти авто пройти не могут. 

Что касается штрафных санкций, то в соответствии с 
действующим законодательством за данное правонару-
шение водитель несет ответственность по ст.19.22 КоАП 
РФ («Нарушение правил государственной регистрации 
транспортных средств всех видов, механизмов и устано-
вок») в виде штрафа в размере 100 рублей. Также запре-
щается эксплуатация транспортных средств, уровень шу-
ма которых превышает величины, установленные ГОСТом  
«Внешний шум автомобилей в эксплуатации. Допусти-
мые уровни и методы измерения». За данное наруше-
ние предусмотрено административное взыскание по ст. 
8.23 КоАП РФ («Эксплуатация механических транспорт-
ных средств с превышением нормативов содержания за-
грязняющих веществ в выбросах либо нормативов уровня 
шума») в виде штрафа в размере от 100 до 300 рублей.  
По  информации пресс-службы ГИБДД УВД по г. Сургуту,пресс-службы ГИБДД УВД по г. Сургуту,  с 
начала года по ст. 19.22 КоАП РФ привлечено к админи-
стративной ответственности 30 водителей. 

-  Эффективно применять меры административного ха-
рактера к нарушителям не позволяют низкие штрафные 
санкции и  общедоступность приобретения прямоточных 
глушителей. Штрафами  в 100-300 рублей любителей «ре-
ва» не испугать.  Кроме того, простота и низкие времен-
ные затраты по замене глушителей позволяют владель-
цам авто предоставлять на государственный техосмотр 
транспорт «по всем требованиям», а сразу после получе-
ния талон ТО снова устанавливать «прямоточник», - до-
полняют автоинспекторыавтоинспекторы.

15 октября 2009 года 
на пресс-конференции 
начальника УВД города 
Сургута прозвучали пре-
тензии в бездействии 
в мой адрес и в адрес 
моего коллеги депу-
тата Государственной 
Думы А.В.Сарычева. 
Не могу согласиться с 
данными обвинения-
ми, так как все наказы 
моих избирателей вне 
зависимости от слу-
жебного положения и 
ранга заявителя от-
рабатываются мною на 
все 100% в рамках моих 
полномочий депутата 
Государственной Думы 
Российской Федерации.

Весной этого года я и де-
путат А.В.Сарычев встреча-
лись по просьбе руководства 
городского УВД с руководя-
щим составом городской ми-
лиции. Встреча прошла в кон-
структивном ключе, обсужда-
лись вопросы текущей жизни 
работников правоохранитель-
ных органов, а также пробле-
мы, решение которых лежит 
в правовом поле и связан-
ных, в том числе, и с коррек-
тировкой федерального за-
конодательства. В частно-
сти вопросы свободной про-
дажи в аптеках препаратов 
наркотического действия, та-
ких как Коаксил. По результа-
там встречи в городском УВД 
мною незамедлительно бы-
ло направлено официальное 
письмо в адрес руководителя 
Минздравсоцразвития России 
Т.А.Голиковой с просьбой пре-
доставить информацию о со-
стоянии дел по этому вопросу. 
Полученный  и направленный 
03.06.2009 в адрес заявите-
ля ответ привожу дословно:

«Начальнику УВД«Начальнику УВД
по г. Сургутупо г. Сургуту

Ханты-МансийскогоХанты-Мансийского
автономного округа – Югрыавтономного округа – Югры
Департамент развития 

фармацевтического рынка и 
рынка медицинской техники 
Минздравсоцразвития России 
в ответ на Ваше обращение, 
поступившее от депутата Госу-
дарственной Думы Федераль-
ного Собрания Российской 
Федерации В.М. Асеева, по 
вопросу отпуска из аптечных 
учреждений препарата Коак-
сил сообщает следующее.

Лекарственный препарат 
Коаксил (международное не-
патентованное наименование 
- Тианептин) применяется при 
депрессивных и тревожно-
депрессивных состояниях, в 
том числе у пожилых лиц и у 
больных хроническим алкого-
лизмом.

Препарат включен в Пере-
чень лекарственных средств, 
подлежащих предметно-
количественному учету в ап-
течных учреждениях (ор-
ганизациях), организаци-

Не могу согласиться
с обвинениями

ях оптовой торговли лекар-
ственными средствами, 
лечебно-профилактических 
учреждениях и частнопракти-
кующими врачами, утверж-
денный приказом Минз-
дравсоцразвития России от 
14.12.2005 № 785. В соот-
ветствии с указанным норма-
тивным правовым актом пре-
парат отпускается из аптек и 
аптечных пунктов по рецептам 
врача (фельдшера), выписан-
ным на рецептурных бланках 
учетной формы № 148-1/у-
88. Рецепты остаются в аптеч-
ном учреждении (организа-
ции) и подлежат хранению в 
течение трех лет, после чего 
уничтожаются с составлением 
акта установленной формы.

Внутренний контроль за 
соблюдением работниками 
аптечного учреждения (орга-
низации) порядка отпуска ле-
карственных средств, в том 
числе подлежащих предметно-
количественному учету, осу-
ществляет руководитель (за-
меститель руководителя) ап-
течного учреждения (органи-
зации) или уполномоченный 
им фармацевтический работ-
ник аптечного учреждения 
(организации).

Внешний контроль соблю-
дения аптечными учрежде-
ниями (организациями) по-
рядка отпуска лекарственных 
средств осуществляется Фе-
деральной службой по надзо-
ру в сфере здравоохранения 
и социального развития и ее 

территориальными органами, 
а также органами по контро-
лю за оборотом наркотиче-
ских средств и психотропных 
веществ в пределах их компе-
тенции.

Согласно п. 4 ст. 14.1 Ко-
декса Российской Федера-
ции от 30.12.2001 № 195-ФЗ 
«Об административных пра-
вонарушениях» осуществле-
ние предпринимательской 
деятельности с грубым нару-
шением условий, предусмо-
тренных специальным разре-
шением (лицензией), влечет 
наложение административ-
ного штрафа на лиц, осущест-
вляющих предприниматель-
скую деятельность без обра-
зования юридического лица, 
в размере от четырех тысяч до 
пяти тысяч рублей или адми-
нистративное приостановле-
ние деятельности на срок до 
девяноста суток; на должност-
ных лиц - от четырех тысяч до 
пяти тысяч рублей; на юриди-
ческих лиц - от сорока тысяч 
до пятидесяти тысяч рублей 
или административное прио-
становление деятельности на 
срок до девяноста суток.

Дополнительно сообщаем, 
что в связи с участившими-
ся случаями злоупотреблений 
лекарственным препаратом 
Коаксил Министерство здра-
воохранения и социального 
развития Российской Федера-
ции в настоящее время прово-
дит работу по подготовке про-
екта постановления Прави-

тельства Российской Федера-
ции в части внесения позиции 
Тианептин в Список III Перечня 
наркотических средств, психо-
тропных веществ и их прекур-
соров, подлежащих контро-
лю в Российской Федерации, 
утвержденного постановлени-
ем Правительства Российской 
Федерации от 30.06.1998 № 
681».

Вопросы, связанные с 
практикой немедицинского 
применения лекарственных 
препаратов, находятся на по-
стоянном контроле у депута-
тов Государственной Думы и 
в Правительстве РФ. Необхо-
димая работа продвигается в 
конструктивном направлении 
и будет доведена до конца, я 
в этом уверен. 

Завершая свое высту-
пление, хотелось бы напом-
нить руководству сургутского 
УВД, что бороться с преступно-
стью нужно не только на пресс-
конференциях, но и на улицах 
города, решительно пресекать 
негативные проявления в соб-
ственных рядах, активно при-
влекать общественность к охра-
не правопорядка. Только в этом 
случае можно снизить градус 
недовольства жителей Сургу-
та работой милиции, который 
не секрет в последнее время, к 
глубокому сожалению, находит-
ся на высокой отметке.

В.М.Асеев, депутат 
Государственной Думы 

Федерального Собрания 
Российской Федерации
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Впервые за несколько 
лет у сургутских нефтя-
ников не было проблем 
с набором молодых спе-
циалистов. Заместитель 
генерального директора 
ОАО «Сургутнефтегаз» 
по кадрам рассказал 
журналистам города о 
том, что большая часть 
имевшихся вакансий 
ИТР уже занята. В этом 
году, по словам Михаи-
ла Федоровича Кири-
ленко, удалось набрать 
даже 16 геофизиков, 
притом что выпускни-
ков этой специальности 
в Тюменском нефтегазо-
вом университете было 
всего 11 человек.

Выбрали лучших 
- Мы не успевали прини-

мать резюме от соискателей. 
У меня бумага и картриджи 
в факсе заканчивались. От-
мечу, что в основном это бы-
ли специалисты, которых мы 
не обучали за счет компании. 
Они учились за свои день-
ги и пришли к нам на рабо-
ту. Конечно, нам это выгод-
но, - сказал Дмитрий Попов, 
начальник управления 
по работе с кадра-
ми ОАО «Сургутнеф-
тегаз».

Заместитель гене-
рального директора 
ОАО «Сургутнефтегаз» 
по кадрам Михаил 
Кириленко сообщил, 
что в этом году в ком-
панию пришел  471 
молодой специалист, 
в следующем плани-
руется принять на ра-
боту 486 молодых лю-
дей. Но в среднем, ес-
ли взять статистику за 
все годы, ежегодно в 
компанию приходят около 
500 выпускников вузов на по-
стоянную работу. Председа-
тель Молодежного объедине-
ния акционерного общества 
Александр Слесарев доба-
вил, что в компании сегодня 
трудятся более 34 тыс. сотруд-
ников в возрасте до 35 лет. 
Из них около 23 500 человек 
занимают рабочие должно-
сти, 8 600 - являются специ-
алистами, а 2 300  человек – 
руководителями.

В число последних попасть 
сегодня достаточно сложно. 
Дмитрий Попов отметил, что в 
компании нет так называемо-
го списка «золотой молоде-
жи», есть список кадрового 
резерва на должности руко-
водящего звена. Он утверж-
ден генеральным директо-
ром общества Владимиром 
Богдановым. Кроме него 

Резюме было столько, что бумага
и картриджи в факсе заканчивались 

Молодежь удивила кадровую службу «Сургутнефтегаза» тягой к работе 

Социальная поддержка молодых сотрудни-
ков на производстве в «Сургутнефтегазе» 
солидная. После полугода работы выдает-
ся единовременная выплата 10 тыс. рублей; 
иногородние получают подъемные в размере 
двух окладов и место в общежитии, отпуск 
в количестве семи дней для обустройства 
на новом месте. Им также компенсируется 
стоимость проезда и провоза багажа к ме-
сту работы в пределах РФ. Молодые семьи 
в первом браке, признанные нуждающимися в 
жилье, получают частичную компенсацию за 
съем жилья. Хочется добавить, что до пя-
ти процентов жилья в своих новостройках 
«Сургутнефтегаз» распределяет среди мо-
лодых специалистов. Те, кто пришел на ра-
боту после службы в армии, дополнительно 
получают разовую материальную помощь в 
размере 10 тыс. рублей.

Сколько можно проработать с 
высшим образованием на рабо-
чей должности? Этот вопрос 
задали Михаилу Кириленко. Он 
ответил, что, как правило, на 
рабочих должностях остаются 
через три года работы едини-
цы. Им руководители подробно 
разъясняют, почему их остав-
ляют на рабочих должностях. 
Но есть и те, кто не захотел 
повышения по службе, и остал-
ся в рабочих добровольно. 

Молодежное объединение организует массу 
культурно-досуговых мероприятий для мо-
лодых специалистов. Вечера знакомств, кон-
церты участников рок-клуба «Сурраунд», 
пейнтбольные турниры, конкурсы «А ну-ка, 
девушки!», «Нефтяная королева» и «Нефтя-
ной рыцарь» - их молодые нефтяники знают 
и любят, ждут каждый год. «Сургутнефте-
газ» также известен своей командой КВН, 
неоднократно побеждавшей в различных ли-
гах Международного Союза КВН.

i
i

i

Александр Слесарев Михаил Кириленко

есть список перспективных 
сотрудников в каждом струк-
турном подразделении. 

Хороший 
диплом дает 

работу 
Немного проще с пере-

ходом от рабочей должно-

сти в звено ИТР. Тут все за-
висит от того, как проявил 
себя тот или иной молодой 
специалист на производ-
стве, какие отметки у него 
в дипломе. Дмитрий Попов 
отметил, что нынче на ра-
боту в нефтяную компа-
нию не стали брать тех, 
у кого во вкладыше к 

диплому много 
«длинных» оце-
нок. 

– Порой 
смотришь ди-
плом, оцен-
ки, и так ре-
жет глаз, когда 
через строчку 
«удовлетвори-
тельно», - ска-
зал Дмитрий 
Попов.

Это правиль-
но: двоечникам и 

даже твердым троечникам в 
серьезном производстве не 
место. Разведка, добыча, 
транспортировка и перера-
ботка нефти – вещи серьез-
ные, стратегические. Тут 
нужны хорошие знания. Тем 

более что обладатели хо-
роших и отличных дипло-

мов целых пять лет труди-
лись ради того, чтобы стать 
достойными кандидатами 

при приеме на работу. Ре-
шение не брать бывших сту-
дентов с плохой успеваемо-
стью со стороны нефтяни-
ков поощряет тех, кто стре-
мится чему-то научиться.

Зато право обучаться 
за счет нефтяной компа-
нии получили не только де-

ти сотрудников, но и дру-
гие молодые люди. Условия 
для всех талантливых ре-
бят должны быть одинако-
выми. Нынче многие хотят 

получить образование за 

счет работодателя. «Сургут-
нефтегаз» готов платить (за 
каждого студента по 50 тыс. 
рублей в год. – Прим. ред.), 
но руководство компании 
отметило, что факультет и 
будущая специальность сту-
дента должны соответство-
вать производственным 
нуждам компании.

Ученым –  почет 
Каждый год в первое 

воскресенье сентября, в 
День профессионального 
праздника на площади Не-
фтяников молодых специ-
алистов торжественно по-
свящают в нефтяники. До-
биться признания от руко-
водства и повышения по 
службе некоторые из них 
могут уже через год. Дело 
в том, что ежегодно в акци-
онерном обществе прово-
дятся научно-технические 
конференции, и тот, кто 
продемонстрирует свою 
разработку, докажет ее эф-
фективность и выгоду для 
компании, может получить 
не только премию Викто-
ра Дешуры (100, 70 или 50 
тыс. рублей), но и реаль-
ные перспективы солидно-
го карьерного роста.

Молодых талантов се-
годня ищут в каждом под-
разделении. На производ-
стве у нефтяников до сих 
пор действует система на-
ставничества. Опытные ра-
ботники помогают втянуть-
ся в рабочий процесс мо-
лодежи, достичь первых 
трудовых успехов. В даль-
нейшем лучших специали-
стов среди молодежи руко-
водство нефтяной компа-
нии отправляет на стажи-
ровку за границу, а также 
на обучение, в том числе 
по программам MBA, за 
счет предприятия.

 Игорь Бурмасов. Фото 
Леонида Березницкого
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В ГОМ-2 поступило за-
явление от сургутянки 
Валентины Бурковской 
на действия сотрудников 
компании «Югрател». 

Горожанка обвиняет ка-
бельщиков в незаконном 
отключении ее квартиры 
от общедомовой антенны 
и требует обязать их вос-
становить подключение. 
Нам удалось пообщаться с 
Валентиной Бурковской и 
узнать, как на самом деле 
компания «Югрател» уве-
личивает количество або-
нентов кабельного телеви-
дения.

Валентина Никитична 
никогда не имела желания 
купить шикарный телеви-
зор и спутниковую тарел-
ку. Эти вещи она считает 
излишеством, как и аналог 
спутникового телевидения 
– кабельное ТВ. Сургутянка  
отметила, что сегодня на-
бор программ на эфирных 
телеканалах достаточен 
для веселого времяпро-
вождения и в кабельном ТВ 
она уж точно не нуждается.

Валентина Бурковская 
сильно удивилась, когда ее 
телевизор стал показывать 
плохо, - за обслуживание 
общедомовой антенны она 
платит исправно. К сожа-
лению, любимых сериалов 
и программ теперь уже не 
посмотреть из-за вездесу-
щих кабельщиков. В редак-
цию «СТ» не раз поступали 
жалобы горожан на дей-
ствия этих специалистов, 
вероломно отключающих 
общедомовые антенны. Но 
это заявление в милицию, 
вероятно, единственное. 
Сургутяне побогаче реаги-
руют на отключение антен-
ны заключением договора 

Эта история началась двадцать лет назад. Сания Хадиева 
вместе с сыном Рафаэлем, его женой и дочкой отмечала 
новоселье - ей выделили для проживания двухкомнат-
ную служебную квартиру в «деревяшке».

Жильцы или невольные охранники?
ла» квартплата. Хотя на ру-
ках не было ордера на «од-
нушку», но была полная уве-
ренность, что «властям вид-
нее».

А потом... Потом было из-
менение законодательства. 
Сначала в 1996 году глава 
города издал распоряже-
ние № 1349 «О запрещении 
повторного заселения в жи-
лые дома с износом свыше 
50 процентов». В документе 
указывалось, что на осво-
бождаемые в деревянных 
домах квартиры предусма-
тривается договор аренды 
сроком на 1 год. Потом бы-
ло еще одно распоряжение 
мэра, уже в 2000 году, - «Об 
использовании освобожда-
емого жилищного фонда в 
деревянных домах»... 

Семья Хадиевых на эти 
документы не обратила 
внимания - ведь они-то за-
селились в квартиру вет-
хой «деревяшки» еще до из-
дания данных нормативных 
актов, поэтому пребывали в 
уверенности, что закон об-
ратной силы не имеет и ни-

каких дополнительных до-
говоров с администраци-
ей заключать не нужно. Хо-
тя заключить один все же 
пришлось. В 2002 году, че-
рез год после вывода двух-
комнатной квартиры Хади-
евых из служебного фонда, 
на «однушку» был заклю-
чен договор коммерческо-
го найма. На год. Несмотря 
на то, что когда-то эта квар-
тира была предоставле-
на Рафаэлю по ходатайству 
ОГПС-1, этот договор адми-
нистрация заключила с его 
матерью Санией. 

И вот наступил 2009 год. 
Старый деревянный дом, 
где так долго жила семья 
Рафаэля, был признан под-
лежащим сносу. А это зна-
чит, что в ближайшем буду-
щем Хадиевы должны  пе-
реселиться в новое капи-
тальное жилье. Будущим 
новоселам даже показа-
ли трехкомнатную кварти-
ру, которая должна стать их 
собственной. А когда жиль-
цы уже готовились к пере-
езду, выяснилось, что пло-

щадь однокомнатной квар-
тиры, которую они занима-
ли столько лет, «не в счет». 
Мол, трехкомнатную цели-
ком вы все-таки не получи-
те, так как на «однушку» нет 
правоустанавливающих до-
кументов. В администрации 
посоветовали обратиться в 
суд. Что и было сделано.

Решение судьи Г.Н. Куз-
нецовой оказалось полной 
неожиданностью - в удо-
влетворении иска о при-
знании права пользования  
квартирой и заключения 
договора социального най-
ма отказано. Особенно Ха-
диевых поразило то, что, по 
мнению суда, 15 лет назад 
однокомнатная квартира в 
«деревяшке» была предо-
ставлена семье не для улуч-
шения жилищных условий, 
а в силу необходимости со-
хранности жилого помеще-
ния от повреждения или 
уничтожения.

В настоящий момент на 
указанное решение сургут-
ского городского суда по-
дана кассационная жало-

ба в судебную коллегию по 
гражданским делам суда 
ХМАО. От ответа на эту жа-
лобу зависит многое. И де-
ло даже не в судьбе одной 
конкретной семьи, кото-
рой когда-то администра-
ция предоставила жилье, а 
в том, что спустя много лет 
выяснилось - жилищные 
условия люди улучшили не-
обоснованно. У нас в горо-
де сохранилось еще много 
«деревяшек» и не одна се-
мья когда-то заселялась в 
ветхие квартиры, подобно 
Хадиевым. Теперь перед ни-
ми стоит вопрос: смогут ли 
они в будущем решить свой 
квартирный вопрос в свя-
зи со сносом домов или в 
конце концов окажется, что 
много лет были бесправны-
ми сторожами пустующих 
квартир? 

...Пока ведется квартир-
ная тяжба с администрацией 
города, дом постепенно сно-
сят. Уже подготовлены к сно-
су два подъезда из четырех...

Наталья Быкова

Квартирка была неболь-
шая, всего 41, 4 кв. м, поэ-
тому через пару лет , в 1991 
году, Рафаэля, работавшего 
в ОГПС-1, поставили в спи-
сок очередности на улуч-
шение жилищных условий. 
Какова же была радость 
семьи, когда в 1994 году 
поступило предложение за-
нять дополнительно осво-
бодившуюся по соседству 
однокомнатную квартиру. 
Тем более, что к тому вре-
мени семья стала больше 
- у семьи Рафаэля родился 
сын - и места для всех домо-
чадцев стало катастрофиче-
ски не хватать. Хотя Рафа-
эль числился в очереди на 
жилье под номером «6», но 
при рассмотрении вопро-
са, кому достанется одно-
комнатная квартира, стал 
первым претендентом - он 
был единственным очеред-

ником - сотрудником ОГПС, 
кто жил в доме, где была пу-
стующая «однушка». Руко-
водство ОГПС-1 написало 
в администрацию г. Сургу-
та ходатайство о предостав-
лении этого жилья семье 
Хадиевых, дополнительно к 
уже занимаемому. 

Городские власти пошли 
навстречу и уже через не-
сколько недель вышло рас-
поряжение №613 «Об ис-
пользовании освободив-
шейся квартиры». Семья 
сделала с разрешения вла-
стей перепланировку, объ-
единив две квартиры в од-
ну, и, казалось бы, все за-
кончилось благополучно. 
По крайней мере, поводов 
заподозрить неладное в 
«квартирном деле» не бы-
ло. На обе квартиры были 
открыты лицевые счета, на 
которые исправно «капа-

Конец халяве!
Милиция Сургута разберется с кабельщиками 

«Югратела»

на услуги кабельного ТВ, и 
лишь старики остаются без 
нормального телеприема. 
Денег на кабельное телеви-
дение у них нет и не будет. 

Интересно, что отклю-
чение антенны без послед-
ствий для кошелька пен-
сионеров не проходит. Ка-
залось бы, антенна отклю-
чена, значит, и услуга из 
квитанции на оплату ЖКУ 
должна исчезнуть, но не 
тут-то было. Вместо антен-
ны тут же появляется стро-
ка «Югрател». Валенти-
на Никитична этой стро-
ке немало удивилась: она 
не заключала договора с 
«Югрателом», не пользует-
ся его услугами, а в кви-
танции уже есть строчка. 
Как говорится, коммента-
рии излишни.

- Это прямой сговор на-
шей управляющей компа-
нии «Уют» и «Югратела». 
Если бы сговора не бы-
ло, этой строки в квитан-
ции тоже не существова-
ло бы. Я так поняла, что в 
«Уют» кабельщики подали 
списки тех, кого отключи-
ли. Но они не предусмотре-
ли, что часть отключенных 
не согласилась заключить 
договор, а пожаловалась в 
милицию, - сказала Вален-
тина Никитична.

Остается добавить, 
что такие методы попол-
нения абонентской базы 
идут в разрез с законо-
дательством о конкурен-
ции (у «Югратела» пока мо-
нопольное положение на 
рынке кабельного ТВ) и это 
дело вполне может быть 

расследовано Федераль-
ной антимонопольной 
службой. Хотя привлечь к 
ответственности может и 
милиция Сургута, лишний 
раз записав себе в ак-
тив галочку за расследо-
ванное правонарушение. 
Ведь исполнители его из-
вестны: кроме «Юграте-
ла» отключать общедо-
мовую антенну никому не 
выгодно. Представители 
компании могут, конеч-
но, возразить: мы, мол, 
выполняем наказ прези-
дента, развиваем цифро-
вое кабельное ТВ в Рос-
сии. Хочется на это от-
ветить, что делается это 
принудительно, жестко и 
за счет кошелька граж-
дан. 

«СТ» следит за разви-
тием событий и обяза-
тельно опубликует про-
должение о ходе рассле-
дования, привлечения 
виновных к ответствен-
ности, а также коммента-
рии главы УВД Юрия Ру-
сакова по защите права 
сургутян на пользование 
общедомовой собствен-
ностью, коей и является 
антенна. Правда, к этому 
времени от нее могут от-
ключить и самих милици-
онеров. Будут ли они воз-
мущены, что с ними так 
обошлись алчные кабель-
щики?

Игорь Бурмасов

Сургутянка купила дочери ледовые коньки, а у них 
на второй день лезвие отвалилось. Покупательни-
ца, естественно, принесла сломанную вещь обратно 
в магазин. Однако продавец, возвращать деньги 
отказался. По его словам, конек сломался потому, 
что девочка снимала его с ноги, не расшнуровывая 
ботинок.

Действительно, горожане, купив в магазине бракован-
ный товар, как правило, возвращаются с ним к продавцу. 
Однако и продавцы не лыком шиты – нередко обвиняют 
покупателя в том, что это он сам сломал вещь. В данном 
случае требуется независимая экспертиза. Но куда обра-
титься?

Проблема развития рынка частных экспертных услуг 
обсуждалась в Сургутской торгово-промышленной палате. 
Собрались представители действующих в городе эксперт-
ных организаций, городские предприниматели и началь-
ник отдела по защите прав потребителей городской адми-
нистрации.

Участники беседы пришли к выводу, что городу требу-
ется более интенсивно развивать рынок частных эксперт-
ных услуг. В городе существует на сегодняшний день шесть 
экспертных центров, а этого, как считают специалисты, 
крайне мало для 300-тысячного Сургута. Более того, лю-
ди приезжают с товаром, требующим экспертизы, из со-
седних городов и районов, надеясь, что в самом крупном 
городе округа, где сфера услуг наиболее развита, им сде-
лают экспертизу без проблем.

Еще один нюанс: многие потребители до сих пор не 
имеют представления об экспертных организациях и о 
том, для чего они нужны. А ведь это ненормально – потре-
битель должен четко знать свои права и то, что любой при-
обретенный товар он может проверить, подвергнув его не-
зависимой экспертизе.

Участники «круглого стола» порекомендовали предста-
вителям экспертных центров активнее информировать по-
требителей о своей деятельности и расширять спектр про-
водимых экспертиз. ТПП в свою очередь намерена обра-
титься в администрацию города и попросить городских 
чиновников провести среди населения просветительскую 
работу в сфере защиты прав потребителей и разъяснить 
людям, какие виды товарных экспертиз проводятся в на-
шем городе.

Кстати, адвокаты общественной приемной «СТ» посове-
товали женщине, купившей детские коньки, обратиться в 
экспертную организацию. Получить направление к неза-
висимым экспертам также можно и в администрации го-
рода, в отделе по защите прав потребителей.

Дмитрий Карелин

Брак – не брак: 
эксперт рассудит

потребитель
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Ведущий страницы - Александр Миронов

Внимание!Внимание!
Сражение назначено на 31 октября

ОАО «СИББИЗНЕСБАНК» совместно с редакцией 
газеты «Сургутская трибуна» 

ПРОВОДИТ ТУРНИР ПО РУССКИМ ШАШКАМ, 
посвященный 75-летию газеты 

«Сургутская трибуна». 
Состязания по шашкам состоятся впервые. 

Не пропустите! 
На турнир при-

глашаются клиенты 
банка, подписчики 
газеты «Сургутская 
трибуна» и все же-
лающие сыграть в 
шашки между со-
бой и со специаль-
но приглашенным 
гостем. Наш гость 
-  Михаил Горю-
нов, трехкратный 
чемпион мира по 
русским шашкам, 
заслуженный ма-

стер спорта по русским шашкам, международный 
гроссмейстер. 

Главный судья соревнований – редактор 
«Мира спорта» Александр Миронов. 

Время проведения турнира – 
с 12.00 до 15.00 в субботу, 31 октября.

Лучшие игроки турнира получат призы от ОАО «СИБ-
БИЗНЕСБАНК» и газеты «Сургутская трибуна», а пятеро 
счастливчиков – еще и подписку на газету «Сургутская 
трибуна» на 2010 год. Имена лучших игроков назовет 
трехкратный чемпион мира по русским шашкам Миха-
ил Горюнов.

На турнире вы сможете оформить подписку 
на газету «Сургутская трибуна» на 2010 год

со скидкой 50 рублей.
Прочь, хандра и осенняя скука! 
Шашки – черно-белая наука!
Кризис, ветер и слякоть – мы не понимать.
Приходите к нам в шашки играть!

Лицензия № 2539.

мотоспортВ минувшее воскресе-
нье в пойме реки Кри-
вуля прошли традици-
онные соревнования по 
мотоциклетному кроссу 
на призы ООО «Газпром 
трансгаз Сургут» и про-
фсоюзной организации 
этого предприятия. В 
этом турнире приняли 
участие семь команд: 
три представляли 
Сургут, две - Ноябрьск и 
по одной из Пыть-Яха и 
Нефтеюганска. 

Уже с первых заездов 
развернулась упорная борь-
ба между гонщиками. Порой 
не все доезжали до конца. 
Довольно дождливая пого-
да внесла свои коррективы. 
Раз за разом мотогонщики 
оказывались на земле, но 
тут же поднимались и про-
должали гонку. 

Среди самых маленьких 
мотоциклов (объем двига-
теля до 50 кубических сан-
тиметров), впрочем, как 
и гонщиков, первое место 
выиграл представитель УСС  
«Факел» Тимофей Акимов. 
Буквально на финише он 
обогнал двух спортсменов 
из Ноябрьска – Анатолия 
Макрушина и Данила Газет-
динова. 

До самого конца борол-
ся за победу еще один пред-

Очередная победа 
«Факела»

ставитель «Факела» Максим 
Дружинин. В классе мотоци-
клов с объемом двигателя 
до 65 кубических сантиме-
тров наш отважный гонщик 
уступил победу Максиму 
Гайдуку из Нефтеюганска. 
Третьим здесь стал Роман 
Колиба из Ноябрьска. 

Совсем чуть-чуть не хва-
тило до победы еще одно-
му гонщику «Факела» Арте-
му Гурьянову. Более опыт-
ный Николай Шишин из 
Ноябрьска грамотно про-
шел всю трассу и заслужен-
но поднялся на высшую сту-
пень пьедестала почета. 
Надо также отметить, что в 
этом классе бронзовую ме-
даль выиграл представи-
тель «Сибирского легиона» 
Игорь Тактаров. 

 В турнире среди ветера-
нов порадовал Алексей Хар-
ламов, который в довольно 
упорной борьбе добыл се-
ребряную награду. Победу 
же праздновал Андрей Ан-
дреев из Ноябрьска. 

В самых мощных клас-
сах (с колясками) в личном 
зачете победил Игорь Гуль 
(УСС «Факел»), в невероят-
но упорной борьбе он обо-
шел Владимира Андреева 
из Ноябрьска и Юрия Фети-
сова из Нефтеюганска. 

Так уж получилось, что 
перед заездом экипа-
жей суммарный показа-
тель  сборных УСС «Факел» 
и «Газпромнефть-1» из Но-

ябрьска был равным. Судь-
бу главного трофея решала 
последняя гонка. 

Надо признать, что по 
накалу страстей и ажиота-
жу среди болельщиков она 
превзошла многие подоб-
ные турниры более высо-
кого уровня. Однако, пони-
мая, что судьба всего тур-
нира зависит только от них, 
экипаж сургутского УСС 
«Факел» в составе Влади-
мира Ваулина и Вячесла-
ва Батова добился нужного 
результата. Они пересекли 
финишный створ первыми. 
Второе место у Александра 
Мамедова и Александра 
Чернышева из Пыть-Яха и 
третье - у Максима Муза-
лева и Евгения Гази из Но-
ябрьска. 

Таким образом, набрав 
в сумме 1143 балла, пер-
вое место завоевала сбор-
ная команда УСС «Факел», 
второе - у команды из Но-
ябрьска (1034) и третье - у 
спортсменов из Нефтеюган-
ска (1023).

Все победители и при-
зеры награждены медаля-
ми и дипломами соответ-
ствующих степеней, а также 
ценными подарками от ООО 
«Газпром трансгаз Сургут». 

Напомним, что эта спар-
такиада стартовала в конце 
марта. Тогда в программу со-
ревнований были включены 
шахматы, боулинг и бильярд. 
На этот раз программа бы-
ла не только расширена, но 
и усложнена. Руководите-
лям пришлось соревновать-
ся уже в четырех видах спор-
та: стрельба, дартс, футбол и 
бильярд.       

 В стрельбе из пневмати-
ческой винтовки у мужчин 
победил Алексей Довбыш, 
который представлял сбор-
ную «Центра». Его результат 
составил 80 очков. На три 
балла от него отстал заняв-
ший второе место Анатолий 
Триль («Профком»). Замкнул 
призовую тройку Владимир 
Хахаев («Центр»).      

Самые спортивные руководители
спартакиадаДалеко не все руководители предприятий в на-

шем городе живут по принципу «Делай, как я». 
К сожалению, для большинства остается старый 
– «Делай, как я сказал». Изменить эту тенденцию 
взялись в руководстве ООО «Газпром трансгаз 
Сургут».  На прошлой неделе в станице Голубицкая 
Краснодарского края, в недавно открывшемся СК 
«Олимп» прошел второй этап спартакиады первых 
руководителей и председателей профкомов  ООО 
«Газпром трансгаз Сургут». 

У женщин выше вся-
ких похвал выступила Еле-
на Глебова из «Профкома». 
С результатом в 79 баллов 
она поднялась на высшую 
ступень пьедестала поче-
та.  Более двадцати очков 
уступили ей Надежда Зото-
ва («Профком») и Нелли Ла-
тыш, занявшие второе и тре-
тье места соответственно. 

В командном первенстве 
у стрелков также первое ме-
сто заняла сборная «Про-
фкома», второе - у «Центра» 
и третье - у «Администра-
ции».

Не менее интересно про-
ходили соревнования и по 
дартсу. В отличие от других 
подобных турниров, где  для 
удобства используют более 
упрощенную схему, здесь 

поблажек не было. Решено 
было проводить турнир по 
международным правилам. 

С этой нелегкой задачей 
у мужчин лучше остальных 
справился Денис Синен-
ко из «Администрации». В 
сумме он смог набрать ров-
но 300 баллов. Юрий Пер-
минов из команды «Север» 
уступил победителю все-
го 20 очков и оказался на 
второй строчке в турнирной 
таблице. Павел Новоселов, 
представлявший команду 
«Центр»,   занял почетное 
третье место. 

У представительниц пре-
красного пола Елена Гле-
бова вновь  доказала, что у 
нее не только зоркий глаз, 
но и верная рука. Чемпион-
ка смогла набрать 220 бал-
лов и намного опередить 
своих подруг по сборной 
«Профкома» Надежду Зото-
ву и Елену Пархоменко, ко-
торые вместе с ней подня-
лись на пьедестал почета.     

В оставшихся двух турни-
рах пальму первенства разы-
грывали исключительно 
представители сильного по-
ла. Наиболее острая борь-

ба развернулась в турни-
ре по бильярду. В резуль-
тате победу с шестью очка-
ми одержал Игорь Иванов, 
представлявший сборную 
«Администрации». В фина-
ле он одолел  Василия Во-
локитина («Профком») и 
третье место у Виктора По-
номарева.    

У футболистов первое 
место заняла сборная «Ад-
министрации», второе ме-
сто у команды «Север» и 
третье - у представителей 
«Центра». 

Заключительный, тре-
тий этап Спартакиады сре-
ди первых руководителей 
и председателей профко-
ма ООО «Газпром транс-
газ Сургут» пройдет в конце 
этого года. Скорее всего, 
там и будет выявлен побе-
дитель, а пока с шестнад-
цатью баллами турнирную 
таблицу спартакиады воз-
главляет сборная команда 
«Центр». Три очка им прои-
грывает сборная «Админи-
страции» и пять - команда 
«Профкома», которые зани-
мают второе и третье места 
соответственно.   

Генеральный директор ООО «Газпром трансгаз Сургут» 
Игорь Иванов - победитель турнира бильярдистов.
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«ИСТОРИЯ ИГРУШЕК  3D»  
Мультфильм

w Сеанс: 15.00                  
«ИСТОРИЯ ИГРУШЕК  2 3D»
Мультфильм

w Сеанс: 16.50

«ФОРМУЛА ЛЮБВИ  
ДЛЯ УЗНИКОВ БРАКА»
Комедия

w Сеансы: 18.50, 21.15, 23.40

«ПРИКЛЮЧЕНИЯ ГЕРКУЛЕСА 3D»
Семейный

Маленький Геркулес спускается с горы Олимп, чтобы про-
жить жизнь как простой смертный в Лос-Анджелесе.

w Сеансы: 11.00, 13.00

«ХАТИКО» 
Комедия

Пес породы акита-ину по кличке Хатико провожал и встре-
чал хозяина на вокзале каждый день. После смерти хозяина 
Хатико продолжал верно ждать его на вокзале в надежде, что 
друг вернется. Он пережил своего хозяина на 10 лет и все 
эти годы неизменно приходил на место встречи.

w Сеансы: 11.55, 15.40, 19.25 (Большой зал)

«ДИТЯ ТЬМЫ»
Ужасы

w Сеанс: 23.20 (Большой зал)

«ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В ЗОМБИЛЕНД» 
Комедия

После того как США были разорены в результате наше-
ствия зомби, от населения остаётся небольшая группа вы-
живших, которая скитается по стране от побережья к побере-
жью, сражаясь с живыми мертвецами. 

w Сеансы: 13.50, 17.35, 21.25 (Большой зал)

«ЗАПРЕЩЕННАЯ РЕАЛЬНОСТЬ»
Фантастика

По официальным данным, суперагент военной контрраз-
ведки Матвей Соболев погиб при транспортировке новейше-
го психотронного оружия, превращающего людей в зомби. 
Матвей выжил, но принял для себя решение выйти из игры, 
чтобы не быть больше пешкой в руках сильных мира сего.

w Сеансы: 15.30, 17.20, 23.50 (Малый зал)

«ЖЕНА ПУТЕШЕСТВЕННИКА 
ВО ВРЕМЕНИ» 
Фантастика

В основе фильма одноименный роман Одри Ниффенег-
гер, который рассказывает о чикагском библиотекаре, обла-
дающем удивительным даром в состоянии стресса переме-
щаться во времени. 

w Сеансы: 11.15, 13.20, 19.15, 21.35 (Малый зал)

Стипендии юным талантам
В рамках  реализации окружной целевой про-
граммы «Дети Югры», за достижение выдающихся 
успехов в творческой и учебной деятельности 
пятерым учащимся  муниципальных образователь-
ных учреждений дополнительного образования 
детей г. Сургута назначена целевая стипендия 
департамента культуры  и искусства автономного 
округа «Юные таланты Югры» на 2009 – 2010 
учебный год.

Стать стипендиатом окружной стипендии для учащих-
ся муниципальных детских школ искусств престижно и осо-
бенно почетно, ведь творческие достижения юных сургутян 
сравнивают с результатами творческой деятельности ребят 
целого округа!

Желаем дальнейших творческих успехов:
Матвейчуку Александру, детская музыкальная школа № 4
Нечаеву Антону, детская музыкальная школа № 3
Изотову Константину, детская музыкальная школа № 3
Бабакову Илье, детская  школа  искусств
Ташак Оксане, детская  школа искусств.

официально

Данным документом 
утверждены положение о 
конференции и состав орга-
низационного комитета, в ко-
торый вошли представители 
департамента образования 
Администрации города, МОУ 
ДО «Центр развития образо-
вания».

В конференции могут 
принять участие учащиеся 
8–11 классов школ города и 
учреждений дополнительно-
го образования, а также уче-
ные высших учебных заведе-

пресс-релиз

Сургутянам предлагают сделать 
«Шаг в будущее»

6 ноября в Сургуте пройдет ХI городская научная 
конференция молодых исследователей «Шаг в 
будущее». Об этом 12 октября 2009 года вышло 
постановление Администрации города № 4013.

ний, руководители, педагоги, 
специалисты в области обра-
зования, науки и культуры, 
представители общественно-
сти.

Конференция проводит-
ся в два тура. 28 октября за-
вершается первый. Это за-
очный конкурс, в котором 
участвовали все желающие. 
Работы на бумажном и элек-
тронном носителе были на-
правлены в «Центр разви-
тия образования». Прини-
мались научные, исследо-

вательские, прикладные 
и творческие работы по 
следующим направлени-
ям: естественно-научное, 
социально-экономическое 
и гуманитарное, техносфе-
ра, прикладное искусство. 
Сейчас оргкомитет прово-
дит экспертизу работ. Цен-
ными являются творчество, 
интеллектуальная продук-
тивность, открытие и ге-
нерация новых идей. Каж-
дый автор получит рецен-
зию с рекомендуемой фор-
мой участия в конференции: 
с докладом на секции или в 
качестве слушателя.

Второй тур - публичные 
выступления участников по 
результатам собственной ис-

следовательской деятельно-
сти, обсуждение затронутых 
проблем с учеными.

Победители получат дипло-
мы и денежные премии. За 
первое место - 4 тысячи, за 
второе - 2 с половиной, за тре-
тье - полторы тысячи рублей.

Более подробную ин-
формацию можно получить 
по телефону 52-59-58 (на-
чальник организационно-
методического отдела МОУ 
ДО «Центр развития образо-
вания» черненко Ольга Ива-
новна). 

С полным текстом доку-
мента можно ознакомиться 
в газете «Сургутские ведомо-
сти» № 40 от 17 октября 2009 
года.

23, 24, 25 октября
кафе

приглашает жителей
и гостей города на

по адресу: пр. Комсомольский, 19, и пр. Ленина, 37.

Р
е

кл
ам

а

«Тарелка»

Дни украинской кухни

Спектакль-игра для детей от 2 до 8 лет про 
жителей страны «Азбука». Буква «А» спорит с 
буквой «Б» о том, кто в алфавите важнее. Во 
время спектакля дети знакомятся с азбукой 
и узнают, что нет плохих и хороших букв, ведь 
все они одинаково нужны и важны.

Режиссер - Галина Коптяева (Тюмень).

В театре актера и куклы
«Петрушка»

ПРЕМЬЕРА!
25 октября
11.00 и 13.00
КСК «Геолог»

Спектакль
«А и Б сидели на трубе»

Сургутская филармония 
представляет первый в 
этом сезоне концерт хо-
ровой капеллы «Свети-
лен» под управлением 
народного артиста РФ 
Бориса Тевлина (Мо-
сква). 

Борис Григорьевич Тев-
лин – народный артист РФ, 
доктор философии, лауре-
ат Государственных премий, 
профессор, общественный 
деятель. Его основная дея-
тельность была связана с хо-
ром студентов московских ву-
зов при консерватории, кото-
рым он руководил в течение 
40 лет. С 1979 по 1991 го-
ды Борис Тевлин возглавлял 
хор студентов Московской 

консерватории. В 1987-м он 
основал ныне знаменитый 
смешанный хор дирижеров-
хормейстеров России, а в 
1994-м возглавил Российско-
Американский хор. В 1994 
году маэстро создал Камер-
ный хор Московской консер-
ватории, одним из главных 
направлений которого ста-
ло исполнение современной 
отечественной и зарубежной 
музыки. С 2008 года он воз-
главляет Государственный 
академический русский хор 
имени А. В. Свешникова.

Хоровой капелле «Свети-
лен» выпала честь сотрудни-
чать с этим поистине выда-
ющимся дирижером. В кон-
цертной программе прозву-
чат хоровые произведения 

В. Калинникова, А. Пахмуто-
вой, С. Рахманинова, Р. Ще-
дрина и др. 

Стоимость билетов:
300 рублей.

Билеты в кассе
филармонии.

Телефоны для справок:
45-63-43, 64-06-64.
Начало в 19 часов
в органном зале.

КонцерТ хоровой КАпеЛЛы «СвеТиЛен»
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